
休校となって、2ヶ月がたちます。

「休校だから先生たちは暇でいいわよね～。」なんて思っていた方も、「何

されてるのか気になってたのよ～」という方もいらっしゃると思います。

この号では、休校期間の先生方のご様子について、広報委員がまだ決まって

いないため、PTA役員からお伝えします。

その前に！今年度高井戸中学校にいらした、校長先生のご紹介です。

今年度より高井戸中学校にいらした

木下信久校長先生です。

現在は、学校再開後のカリキュラムの検

討などをされているそうです。

新しい時代へ！先生たちの今！！

2020年度PTA役員発行



ここにはご紹介しきれません
が、すべての先生方が、それぞ
れの業務でお忙しくされている
そうです。今後の学校からのお
知らせが、楽しみですね！

いつ子どもたちが
戻ってきてもいいように
グランドの整備

休
校
期
間
中
の
先
生
方
は
・
・
・

解説動画の作成だってしてい
ます。（目指せYoutuber？）
お楽しみに！

教材（課題）作成に取り組
む先生たち。

学校HPに掲載する手順の周知
もしています。

いつ子どもたちが
戻ってきてもいいように
グランドの整備



休校期間中の学習に関するアンケートについて

学校とPTAとの協力の下行ったアンケートには、447名中427名より回答が

あり、関心の高さがうかがえるものとなりました。結果は高井戸中学校HP

に、締め切りの翌日にはアップされています。

このアンケート、実はパソコンは

苦手とお話しされていた副校長先生

が、初めて作られたＷｅｂアンケー

トなんです！ＰＴＡ役員も未経験で

したので（ググりながら）お手伝い

し、配信となりました。
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この緊急事態に、少しでもできることを、と苦手なことにチャレンジす

る姿勢、子供たちにも見習ってほしいですね。

役員一同、学校で皆さんとお目にかかるのを楽しみにしています！
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